

Image not found or type unknown



utilisation vehiucle personnel pour deplacement professionnel

Par **ficel**, le **24/05/2013** à **21:18**

Bonsoir

Un employeur peut-il contraindre un employé à utiliser son véhicule personnel pour des déplacements professionnels sous prétexte que les frais kilométriques sont remboursés?
l'employé peut-il refuser?
merci de votre réponse

Par **P.M.**, le **24/05/2013** à **23:57**

Bonjour,

Il faudrait déjà savoir ce qui est prévu au contrat de travail ou par avenant à propos des déplacements professionnels...